

## Quita riesgos crédito del FMI (Reforma 15/12/10)

Quita riesgos crédito del FMI (Reforma 15/12/10) Dominique Strauss-Kahn, director general del FMI, comentó que la recuperación económica internacional todavía es frágil. Foto: Francisco Barrón Consideran analistas como positiva para el País la disponibilidad de dinero Jessika Becerra Ciudad de México (15 diciembre 2010).- El Banco de México y la Secretaría de Hacienda solicitaron ayer al Fondo Monetario Internacional (FMI) ampliar de 48 mil millones a 73 mil millones de dólares, la línea de crédito flexible para el País. Analistas opinaron que la disponibilidad de este dinero es positiva para México, porque prácticamente elimina la posibilidad de impago del Gobierno y reduce preocupaciones sobre el costo de aumentar reservas internacionales para atender un probable golpe financiero externo. La solicitud se encuentra en trámite y será durante enero cuando se apruebe, según el FMI. "Hoy, la probabilidad de que México no pague una deuda es prácticamente cero", dijo Gabriel Casillas, economista en jefe de JP Morgan en México. Aparte, Edgar Camargo, economista para México de Bank of America Merrill Lynch, dijo que para una economía como la nacional es conveniente tener una línea de crédito adicional que le permita complementar las reservas internacionales, para usarlas en caso de alguna emergencia. Barclays, en un reporte, aclaró que la clave estuvo en la necesidad de México para reducir los costos asociados a la acumulación de reservas internacionales. "Recientemente regresamos de México con la impresión de que el Gobierno se ha vuelto más sensible a estos costos", divulgó el grupo financiero en su informe vespertino a inversionistas. Durante el anuncio oficial, en Los Pinos, el Presidente Felipe Calderón explicó que estos recursos representan un seguro de financiamiento que protege a la economía del País de cualquier escenario adverso que hubiera en los próximos dos años. En el acto participó Dominique Strauss-Kahn, director gerente del FMI, quien comentó que la recuperación internacional todavía es frágil. No obstante, expuso que el País necesita luchar para que la economía informal se incorpore a la formal y para que exista competencia en el sector energético y de telecomunicaciones. Agregó que México es un miembro platino del FMI al hacer lo correcto, y que es el País que cuenta con la línea de crédito más amplia. En su turno, Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México, detalló que los 73 mil millones de dólares completan un paquete que, sumado a las reservas internacionales, equivale a 200 mil millones de dólares para blindar a México. (Con información de Ulises Díaz y Jonathan Ruiz)